



## 国民健康保険

### 低所得者ほど保険料値上げ

7月15日に臨時議会が開かれ、国民健康保険料改定が可決されました。日本共産党は「低所得層の負担が増える」として反対しました。

今回の改定は、所得に関係なく加入人数に対して課される「均等割」を引き上げ、世帯に課す「平等割」は据え置き、所得に対応して課す「所得割」は引き下げます。

市の試算によれば、約2万2千世帯では国保料が下がりますが、所得の低い被保険者を中心に約7千世帯で負担が増えます。

市内公立小中学校では

国に先がけて、今年度から、小学1年生、2年生で30人学級、小学3年生～中学3年生で35人学級が実施されています。

しかし、国の基準以下であります。(非常勤講師の加配はされています)

少人数学級の対象となつた小中学校を5月に視察し、校長先生などからお話を聞いたところ(写真)、「子どもの数が5人違うと全然違う」「学習しやすい、安定した環境になる」「経済的に厳しい家庭が増えている。困難を抱えた子どもへの支援にも有効」などの声がありました。

### 少人数学級

### すべての学校・学年で実施を!

県内の公立小中学校では

国に先がけて、今年度から、小学1年生、2年生で30人

学級、小学3年生～中学3年生で35人学級が実施され

ています。

一般質問では、①市が独

自に正規の教員を配置して、すべての児童・生徒に少人

数学級を行き渡らせるべき、「現段階では困難」と答えま

せました。

### 全国学力テスト

### 格差拡大する公表やめよ!

文部科学省は4月に、小

学6年と中学3年を対象と

した7回目の全国学力テス

トを実施しました。今回か

ら、市町村教育委員会が学

校別結果を公表することや、

都道府県教育委員会が市町

村教委の同意を得て市町村

別や学校別の結果を公表す

ることが可能とされました。

「平均点などの数値のみの公表は行わず、分析や今後の改善策を示す」「学校側と事前に相談する」ことなど

国保の広域化に向けた準備などを挙げました。  
しかし、国保財政悪化と国保料高騰の元凶は、国の予算削減です。国庫負担を計画的に1984年改悪前の水準に戻し、所得に見合った国保料に改めることが、

社会保険としての国保を再建し、滞納もなくし、持続可能な国保財政を確立する道です。



市教育長は答弁で「配慮

勢を示しました。

### 教育委員会制度

### 教育の民主・公平性の維持を!

地方教育行政法改定につ

いて一般質問で「国や首長

教育委員会は反対の意思を

表明すべき」と主張しま

した。

### 保育新制度

### 公の保育実施の責任維持を!

政府は、「子ども・子育て支援新制度」の2015年

4月からの本格実施に向けて準備を進めています。「新

制度」をめぐっては、「公的

保育が後退する」「保育の産業化へ道をひらく」と批判

されています。日本共産党は「新制度」の実施中止を

求める立場です。

「新制度」においても、保

育所において保育しなけれ

ばならない」と書かれてい

ます。

市で「新制度」の準備が進んでいます。

市福祉部長は「事業計画の策定過程において、二

次量の見込みに基づき、「子

ども・子育て会議」での意

見をうかがうなかで検討す

ることを踏まえ、

①すべての子どもに必要な保育

を市の責任で保育できるだけの、保育所の整備を

すすめること、②保育時間の認定

では、全国学力テスト実施を受けて改めて、結果公表向も注視し、教育上の効果や影響等をさらに慎重に検討し、対応したいとの姿勢を示しています。

同改定により、教育委員長はなくされ、自治体幹部である教育長に教育委員長の役割も与えられます。

市教育委員長は答弁で「国

が教育内容に介入する仕組みをつくり、憲法が保障す

害する」と指摘し、「市と市

教育委員会は反対の意思を表明すべき」と主張しま

した。

市教育委員長は答弁で「国

の役割も与えられます。

